

Presidente de Cuba concluyó visita a central provincia de Villa Clara



Foto: @PresidenciaCuba

Villa Clara, (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel reconoció hoy el trabajo de los consejos populares en situación de vulnerabilidad de Villa Clara, tras un recorrido por los municipios de Remedios y Encrucijada, de esta central provincia de Cuba.

Díaz-Canel orientó atender a las cuentas por cobrar, la estabilidad en la militancia partidista y el vínculo con la base, como temas más urgentes.

Elogió, asimismo, la creación de empresas destinadas a la producción de alimentos, la siembra de nuevas áreas, e inauguró oficialmente del parque solar fotovoltaico de Remedios, de 21,87 megawatts, el primero de su tipo en la provincia.

El enclave, ya sincronizado al Sistema Electroenergético Nacional (SEN), es una de las tres instalaciones similares proyectadas en el territorio, como parte de un plan enfocado en la instalación de 26 parques solares fotovoltaicos antes del cierre del actual año en el país.

Mientras, en diálogo con los pobladores de la comunidad Abel Santamaría constató las labores de transformación acometidas, como la remodelación del mercado agropecuario, la oficina de Correos, la farmacia, una de sus cuatro escuelas primarias, el círculo infantil, las cinco bodegas y el comedor del Sistema de Atención a las Familias.

Acompañado por el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba Roberto Morales, Díaz-Canel conversó con el campesino Oraldo Consuegra, productor perteneciente a la Cooperativa de Créditos y Servicios Tato Madruga, asociada al proyecto ProAct.

La iniciativa mantiene el suministro de alimentos a escuelas del territorio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379751-presidente-de-cuba-concluyo-visita-a-central-provincia-de-villa-clara>



Radio Habana Cuba